

SESIONES ORDINARIAS

2006

ORDEN DEL DIA N° 1237

COMISION DE ENERGIA Y COMBUSTIBLES

Impreso el día 26 de octubre de 2006

Término del artículo 113: 6 de noviembre de 2006

SUMARIO: **Ampliación** de ejecuciones de obras en el Complejo Hidroeléctrico Yacyretá. Expresión de aprobación. **Perié.** (4.154-D.-2006.)

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Energía y Combustibles, al considerar el proyecto de resolución del señor diputado Perié, cree innecesario abundar en más detalles que los expuestos en sus fundamentos, por lo que los hace suyos y así lo expresa.

Rosana A. Bertone.

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Energía y Combustibles ha considerado el proyecto de resolución del señor diputado Perié, por el que se expresa beneplácito por la decisión del Poder Ejecutivo de ampliar las ejecuciones de obras en el Complejo Hidroeléctrico Yacyretá; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja su aprobación.

Sala de la comisión, 10 de octubre de 2006.

Rosana A. Bertone. – Alfredo C. Fernández. – Marcela A. Bianchi Silvestre. – Eduardo L. Acastello. – Juan C. Bonacorsi. – Irene M. Bösch de Sartori. – Marina Cassese. – José M. Córdoba. – Edgardo F. Depetri. – Miguel A. Giubergia. – Cinthya G. Hernández. – Griselda N. Herrera. – Juan M. Irrazábal. – Mabel H. Müller. – Diego H. Sartori. – Enrique L. Thomas. – Andrés C. Zottos.

Proyecto de resolución

La Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Expresar su aprobación por la decisión del Poder Ejecutivo de ampliar las ejecuciones de obras en el Complejo Hidroeléctrico Yacyretá, que permitirán aumentar la oferta de energía eléctrica al mercado eléctrico mayorista.

Hugo R. Perié.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La suscripción de contratos para la construcción, operación y mantenimiento del sistema de interconexión de la tercera línea de transmisión energética del Complejo Binacional Yacyretá permitirán no solo la ejecución de más obras sino de generar una mayor oferta de energía eléctrica.

La ampliación a la capacidad de transporte para la construcción del denominado tercer tramo del Sistema de Transmisión Asociado a la Central Hidroeléctrica Yacyretá, en la Interconexión Rincón Santa María (Corrientes)-Rodríguez (Buenos Aires) abre un nuevo horizonte ante la perspectiva de un país en crecimiento.

La adjudicación de las obras permitirá desarrollo de tareas para la ampliación de la estación transformadora en extra alta tensión Rincón Santa María (Corrientes), con salidas de líneas de 500 kilovoltios hacia las localidades de Mercedes (Corrientes) y de San Isidro (Misiones), respectivamente.

Asimismo, la construcción de la estación transformadora en 500 kilovoltios en San Isidro (Misiones), con 300 megavoltamperios de transformación a 132 kilovoltios para el abastecimiento regional.

La celebración de contratos de adjudicación también incluye ejecuciones de obras para la construcción de la estación transformadora en 500 kilovoltios en Mercedes (Corrientes), con 150 megavolt-amperios de transformación a 132 kilovoltios para el abastecimiento regional, estableciéndose una previsión para la futura compensación del sistema de transmisión.

Igualmente está previsto una ampliación de la estación transformadora Colonia Elia, en un tramo completo, para una entrada de línea en 500 kilovoltios proveniente desde la nueva estación transformadora Mercedes (Corrientes); y una salida de línea de 500 kilovoltios hacia la estación transformadora Rodríguez (Buenos Aires).

Y, finalmente, la construcción de una línea de transmisión en extra alta tensión en 500 kilovoltios entre la estación transformadora Rincón Santa María y la estación transformadora Mercedes, asimismo, entre esta estación transformadora y la estación transformadora Colonia Elia, y entre esta última estación transformadora y la estación transformadora Rodríguez, con una longitud total entre los tres tramos indicados de aproximadamente 920 kilómetros.

La definición de documentaciones necesarias para el llamado a licitación así como su posterior

adjudicación estuvo acompañada por una resolución del Ente Nacional Regulador de Electricidad (ENRE) que declaró la conveniencia y necesidad de desarrollo de estas obras.

Las obras están enmarcadas dentro del contexto de la elevación de la cota actual del Complejo Hidroeléctrico Yacyretá, con el objeto de generar una mayor oferta de energía eléctrica al mercado eléctrico mayorista gracias a la ampliación de la estación transformadora en extra alta tensión Rincón Santa María (Corrientes) con salidas hacia las localidades de Mercedes (Corrientes) y de San Isidro (Misiones).

Y la construcción de nuevas estaciones transformadoras en 500 kilovoltios en San Isidro (Misiones) y otra en Mercedes (Corrientes), además de la ampliación de la estación transformadora Colonia Elia.

Son obras que permitirán generar una mayor oferta de energía eléctrica al mercado eléctrico mayorista, en beneficio no solo de clientes residenciales sino también de clientes empresariales e industriales, y que además cuentan con financiamiento. Por estos motivos solicito a esta Honorable Cámara tratamiento a este expediente legislativo.

Hugo R. Perié.